

Feierliche Eröffnung

Die neu gebaute Interspar-Bäckerei in Kottlingbrunn im südlichen Niederösterreich hat am 21. September offizielle Eröffnung gefeiert. Sie ersetzt die alte, am Interspar-Hypermarkt in Vösendorf angeschlossene Bäckerei, dringt aber auch in neue Bereiche vor: Erstmals fertigt Interspar auch Tiefkühlteiglinge.



Von links: Markus Kaser (Interspar-Österreich-Geschäftsführer), Dr. Gerhard Drexel (Spar-Vorstandsvorsitzender), Wirtschaftsärztin Dr. Petra Bohuslav und ecoplus-Geschäftsführer Mag. Helmut Miernicki.